
粮食生产全程机械化创建工作迎省检
本报讯（通讯员 贾海涛

记者 陆业斌）18日，省粮食
生产全程机械化整体推进示
范县（市）中期检查组来邮，
检查我市粮食生产全程机械
化创建工作。市委常委、市政
府党组成员、市委统战部部
长杨文喜参加活动。

2016年，我市启动粮食
生产全程机械化创建工作，
2017年入围全省粮食生产
全程机械化整体推进示范市
（县）。经过一年多的努力，创
建工作取得了明显成效：耕
整机械化水平达100%；水稻
机插水平 73%，小麦机（条）

播水平达100%；高效植保水
平70%；机收水平达 100%；
夏季秸秆还田水平达 94%，
秋季秸秆还田水平 88%；产
地烘干水平达100%。

省中期检查组深入到龙
虬镇万亩示范方、高邮市龙
舟农机专业服务合作社、周
山镇金平农机专业服务合作
社烘干中心现场检查各项创
建工作，并听取我市创建工
作情况汇报，查看创建工作
台账，认为我市创建工作扎
实，效果显著。同时，检查组
希望我市总结创建工作经
验，为全省提供典范。

位于开发区的扬州振邮金属板材有限公司创建于 2014年，是一家
专门从事不锈钢、碳素结构钢等建材生产销售的企业。今年 1至 11月，
公司实现开票销售 18470万元。

图为现代化轧钢设备正在轧钢的场景。 王林山 摄

第九届全国秦少游学术研讨会在沪举行
我市是主办方之一

本报讯（通讯员 尹梦雪 记者 管玮玮）16
日，备受广大秦少游爱好者关注、由我市参与
主办的第九届全国秦少游学术研讨会在上海
华东师范大学拉开帷幕。秦少游学术研究会
会长、北京大学教授程郁缀，秦少游学术研究
会副会长、华东师范大学教授朱惠国等专家
学者以及我市市委常委、宣传部部长潘建奇
共同出席研讨会开幕式。

潘建奇在开幕式上致辞时说，秦少游卓越
的学术成就，是传承至今的丰厚宝藏。举办秦少

游学术研讨会，可以促进各位秦学专家互相交
流研究成果，唱和秦观遗韵，追寻少游风采，全
面展示秦少游的文学地位和影响。作为少游的
家乡，高邮对这次盛会十分关注，希望通过大家
的研究成果，让世人进一步了解秦少游以及他

的作品。
为期两天的研讨会期间，包括我市 3名

代表在内的全国 40多名专家学者纷纷就秦
少游的相关议题畅所欲言，发表了各自的意
见和建议。

今日总值班 刘久凤 责编 张维峰 版式 胡文君

总第 3327期

2017年 第 244期
今日高邮：http://www.gytoday.cn 在线投稿：http://tg.gytoday.cn

热线：84683100 传真：84683106

星期二【今日4版】

中共高邮市委 高邮市人民政府 主办 高邮市新闻信息中心 承办

!"#$年 #!月 日
丁酉年十一月初二

19 高邮 -3℃—9℃
晴到多云，西北风到
北风 3-4级

第五届汪曾祺文学奖揭晓
勾凤诚与众评委见面交流

本报讯（记者 管玮玮）18日上
午，备受社会关注的第五届汪曾祺
文学奖在我市揭晓，由全国著名小
说评论家、汪曾祺研究专家组成的
评委会通过无记名投票方式，最终
评出8篇短篇小说作品成为第五届
汪曾祺文学奖的获奖作品。市委书
记勾凤诚在与众评委见面交流时，
对他们此次的辛勤工作表示衷心感
谢，并希望大家对我市今后的文化
事业发展多提宝贵意见。市领导潘
建奇、王薇参加相关活动。

第五届汪曾祺文学奖评选活动
由省作家协会和我市市委、市政府
共同主办，主要采用推荐委员会委
员推荐与评委会委员投票相结合的
方式进行。从今年 5月份开始，由
30名专家学者从 2015、2016年度
全国发表的短篇小说中推荐出 86
篇作品进入复评，再由 11名专家
投票产生 39篇作品进入终评，最
终 9名评委经过两轮投票产生 8
篇获奖作品。这8篇作品分别是苏
童的《万用表》（《钟山》2016年第 1
期）、艾伟的《小满》（《作家》2016年
第 3期）、范小青的《碎片》（《作家》

2015年第7期）、黄蓓佳的《万家亲
友团》（《北京文学》2015年第 10
期）、晓苏的《三个乞丐》（《天涯》
2015年第2期）、付秀莹的《找小
草》（《芳草》2015年第 6期）、黄咏
梅的《病鱼》（《人民文学》2015年第
12期）和朱辉的《绝对星等》（《花
城》2016年第2期）。

勾凤诚在与来邮参加第五届汪
曾祺文学奖终评会的评委见面交流
时说，我市设立首届汪曾祺文学奖
至今已有十多年。这些年来，在上级
部门的高度重视、大力指导以及广
大专家学者和汪曾祺研究者的鼎力
支持下，汪曾祺文学奖的知名度已
越来越高，含金量也越来越足，这为
高邮今后继续做好这项工作奠定了
坚实基础。勾凤诚表示，当前，我市
正借助丰厚的文化名人资源，努力
挖掘汪曾祺、秦少游和高邮王氏父
子等名人背后的文化内涵，做大做
强名人文章，希望来邮的各位专家、
学者们能借此良机，在高邮多走走、
多看看，为高邮的文化建设工作多
提宝贵意见，促进高邮的文化事业
更快更好发展。

特种机器人生产基地项目落户三垛———

我市将制造特种机器人
勾凤诚 许开成等出席项目签约仪式

本报讯（通讯员 李文朝 记者
殷朝刚）18日上午，中信重工开诚
智能装备有限公司扬州特种机器
人生产基地项目签约仪式在邮举
行。市委书记勾凤诚，中信重工开
诚智能装备有限公司党委书记、
董事长许开成等出席签约仪式。
副市长邱加永代表市政府与中信
重工开诚智能装备有限公司相关
负责人签订投资合作协议。

签约仪式前，勾凤诚与许开
成围绕特种机器人生产基地项目
建设展开广泛交流。许开成简要
介绍了特种机器人的市场前景以
及中信重工开诚智能特种机器人

市场开拓、生产基地建设等情况。
许开成表示，对在高邮市三垛镇
建立特种机器人生产基地充满信
心，并将借助三垛江苏消防科技
产业园的建设和产业资源，把生
产基地做大做强做优。

勾凤诚向许开成等一行简要
介绍了我市经济社会等各项事业
发展情况。他说，我市抓发展机遇，
抓要素保障，抓生态保护，抓作风
建设，抓实体经济，抓帮办服务，抓
营商环境，全市经济呈现良好发展
态势，老百姓的获得感、幸福感与
日俱增，高邮已成为投资者、企业
家兴业发展的乐园。勾凤诚表示，

高邮市委市政府及相关部门将当
好“店小二”，全力服务特种机器人
生产基地项目建设。同时，他希望
项目早开工建设、早达产销售。

特种机器人广泛应用于危化
品消防扑救等领域，智能化程度
高，市场前景广阔。据了解，中信
重工特种机器人生产基地项目将
落户在三垛镇江苏消防科技产业
园内，预计总投资 6亿元，主要从
事特种机器人制造及相关配套产
品的生产销售，集研发、生产、服
务、展示于一体。项目建成后，特
种机器人年产规模可达 2000台
套、销售20亿元。

龙虬镇重大项目集中开竣工
本报讯 （通讯员 包智 记者 王小

敏）18日上午，龙虬镇重大项目开竣工
仪式在龙虬环保产业园举行，共有八个
项目开竣工、四家公司揭牌。市领导王学
峰、赵广华、王薇出席开竣工仪式。仪式
由副市长邱加永主持。

据悉，此次竣工的四个项目分别是：
高邮康博环境资源有限公司工业固废处
置项目一期、扬州永泰新能源发展有限
公司渔光互补光伏发电项目、扬州正扬
电力科技有限公司电力设备项目、扬州
财富农业发展有限公司邮驿电商园项
目；开工的四个项目分别是：高邮康博环
境资源有限公司工业固废处置项目二
期、扬州泰润光伏科技有限公司分布式
光伏发电项目、江苏邮缘建设发展有限
公司标准化厂房项目、扬州茂红生态农
业科技有限公司生态观光园项目。此外，
龙虬庄文化遗址公园投资开发有限公司
等四家公司揭牌。

市委常委、常务副市长赵广华在致
辞中希望，开工项目建设单位要排定工
期、加快进度，确保项目早竣工、早投产、
早达效；龙虬镇要继续加大招商引资力
度、保持昂扬进取精神，推进更多更好的
项目落地生根、开花结果；各部门单位要
不断提升服务水平，进一步创优发展环
境，吸引更多的有识之士结缘在高邮、投
资在高邮、兴业在高邮。

潘学元赴高新区检查安全生产工作时强调———

像抓招商引资项目建设一样抓安全生产
本报讯（记者 周雷森）昨日

上午，市长潘学元率安监、消防等
部门负责人赴高新区部分企业检
查安全生产工作。他强调，安全生
产责任重于泰山，各地、各部门要
时刻绷紧安全生产这根弦，进一
步强化安全生产意识，像抓招商
引资项目建设一样抓安全生产，
确保全市安全生产无事故。副市
长、高新区管委会主任王永海参
加活动。

潘学元一行首先来到扬州市
万达光电有限公司，深入车间一
线，检查指导企业安全生产工作。
在发现企业存在粉尘、噪声等职
业危害，企业员工未按要求戴上
专业防护用品后，潘学元要求企

业负责人要始终将安全生产和职
工健康放在首位，严格执行安全
生产的各项规章制度、操作规程，
进一步完善安全生产各项措施。

在摩丁普信热能技术（江苏）
有限公司，企业负责人向潘学元介
绍了企业自主研发的机械加工设
备。据了解，该设备不仅降低了人
工成本、提高了生产效率和产品质
量，而且设备具有安全性和可靠
性，保障了员工有一个安全可靠的
作业条件。听取企业负责人的介绍
后，潘学元非常高兴，他说，高邮有
不少机械加工企业，摩丁公司要将
这样的设备向其他企业出售。

随后，潘学元一行又来到鑫
宝树脂有限公司，听取企业负责

人安全生产情况汇报，对企业各
个生产环节可能存在的安全隐患
进行排查。他要求企业要严格落
实主体责任，全面排查安全生产
隐患，真正把隐患排查出来，把问
题解决到位。

检查中，潘学元要求，要坚持
“党政同责、一岗双责”，严格落实
属地管理责任、部门监管责任和
企业主体责任，做到责任落实到
位、监管覆盖到位。要邀请专家对
全市企业安全隐患进行大检查大
排查，对排查出的问题，立即责令
限期整改，对整改不到位、仍然存
在重大安全隐患的，坚决予以停
产，全力消除风险隐患，确保全市
安全生产无事故。

潘学元主持召开市政府第11次常务会
本报讯（记者 周雷森）昨日下

午，市长潘学元主持召开市政府第
11次常务会，听取《高邮市社区建
设行动计划（2017-2020年）》、通
扬线高邮段航道整治改造工程实
施方案、2017年主要经济指标完
成情况和 2018年指标体系安排、
盐河两岸改造项目拆迁投资开发、
“光明小镇 PPP项目”及“滨湖移步
易景生态长廊 PPP项目”进展等情
况汇报以及关于调整增收节支奖、
住房租金补贴标准的建议，审议通
过《高邮市居民住宅二次加压供水
管理办法》《高邮市被征地农民参
加养老保险实施方案》等。市委常
委、常务副市长赵广华，副市长刘
春林、邱加永、王薇、王永海、李生、
傅晓出席会议；市人大常委会副主
任吴惠山、市政协副主席张贵龙应
邀参加会议。

在听取《高邮市社区建设行动
计划（2017-2020年）》情况汇报
时，会议指出，社区是社会的基本单
元，也是创建全国文明城市的基础。
要进一步加强社区的建设和管理，
在实施社区建设三年行动计划过程
中，要聚焦宜居，进一步提升社区环
境；聚焦颐养，进一步完善社区服
务；聚焦自治，进一步强化社区管
理。到2020年，全市社区组织体系
要更加健全，治理机制不断完善，居
民自治实现良性互动，公共服务水

平明显提升，生活生态环境舒适宜
居，综合承载功能有效发挥。

在听取 2017年主要经济指标
完成情况和 2018年指标体系安排
情况汇报时，会议要求，要抓好年底
主要经济指标“收官”冲刺，逐一对
照考核指标任务，查找差距和不足，
采取有力措施，确保全年目标任务
圆满完成；党的十九大报告作出“我
国经济已由高速增长阶段转向高质
量发展阶段”的判断，在安排明年指
标体系时，要在坚持质量第一、效益
优先的前提下，体现发展方式的真
正转变，切实以五大发展理念为引
领，在安排经济增长指标的基础上，
增加民生类和生态类指标；体现经
济结构的优化调整，重点突出产业
结构的转型升级，增加发展型指标；
体现新旧动能的转换，突出创新驱
动，增加质量型指标。

在听取盐河两岸改造项目拆迁
投资开发情况汇报时，会议强调，盐
河两岸改造项目是我市城建重点工
程项目，社会关注度高，相关部门、
单位和高邮镇既要各司其职、各负
其责，又要通力协作，锁定时间节点
挂图作战，确保项目有力有序推进。

会议还研究了其他事项。
会前，市政府领导学习了《党政

机关办公用房管理办法》《机关团体
建设楼堂馆所管理条例》和《消防安
全责任制实施办法》。


